
2 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

         16/08/2023 LEGISLATIVO 

 

 
 

Santiago Creel Miranda Presidente de la Cámara de Diputados 
Entrevista Juan Manuel de Anda 

 
 

“Me quiero dedicar de lleno a la contienda del Frente Amplio 
primero, pero también después seguirme en lo que es la 
preparación, que es mucha y el fortalecimiento del Frente Amplio 
por México. He tomado esta determinación, el gobierno va por un 
muy mal camino y es momento de agrupar fuerzas, eso es lo que 
yo sé hacer y buscar construir más alianzas para que fortalezcan al 
Frente y podamos entonces sí estar aptos para llegar muy bien al 
24. Es por eso que he tomado la determinación de separarme 
como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, 
por una parte y, por la otra, pedir licencia para poderme dedicar 
de tiempo completo, estas próximas 42 semanas, a fortalecer al 
Frente Amplio por México”. 
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https://drive.google.com/file/d/1a3BDUdNjEuNSkX9ZktBt3Dx1eQuCsrFl/view

